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令和４年第７回仁木町教育委員会定例会会議録 
 
 令和４年７月 29 日、仁木町役場｢委員会室｣において、第７回仁木町教育委員会定例会

を開催。 

●出 席 委 員  岩井教育長、加藤教育長職務代理者、関井委員、関委員 

                       

 

 

●会議に参与した者  菊地次長、濱田主幹 

 

岩井教育長 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

岩井教育長 

 

 

菊地次長 

岩井教育長 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 午後６時 00 分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員３名であり、

過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。 

 日程第１、会期決定を上程。会期は、本日１日限りとする旨を宣する。 

 日程第２、会議録承認を上程。 

 異議なきかを問う。 

 なし。 

 日程第２、会議録承認について承認する旨を宣する。 

 日程第３、教育長事務報告について上程。 

 議案により 54 件について説明。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第３、教育長事務報告について承認する旨を宣する。 

日程第４、報告第１号 新型コロナウイルス感染症の状況に関する件に

ついて上程。 

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。 

異議なし。 

本件は、秘密会として取り扱うこととします。 

～秘密会により割愛～ 

 

日程第５、報告第２号 令和４年第２回仁木町学校給食運営委員会に関

する件について上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第５、報告第２号 令和４年第２回仁木町学校給食運営委員会に関

する件について承認する旨を宣する。 

日程第６、報告第３号 １人１台端末の持ち帰りに関する件について上

程。 
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菊地次長 

岩井教育長 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

岩井教育長 

 

 
 

関井委員 
岩井教育長 

 
 
 

加藤職務代理者 
 

岩井教育長 
 
 

加藤職務代理者 
岩井教育長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第６、報告第３号 １人１台端末の持ち帰りに関する件について承

認する旨を宣する。 

日程第７、協議案第１号 当面する教育諸問題に関する件について上程。 

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。 

異議なし。 

本件は、秘密会として取り扱うこととします。 

～秘密会により割愛～ 

 

次に、２ 当面する行事日程について説明。 

令和４年第８回仁木町教育委員会定例会の日程は、８月 23 日（火）の午

後１時 30 分から開催することといたします。 

３ その他について各委員から報告等なきかを問う。 

石狩の視察について、どのような評価か。 

やってよかったという話を伺っています。確かに校舎も新築をして、１

階が保育所と校長室があって、２階に１年生から５年生まで、３階に残り

の学年がいて環境もかなり良くなったみたいで、小学校と中学校の先生が

お互いに協力し合いながら学校運営ができているようでした。 

別にそんなに素敵な建物でなくても、シンプルな形で四角くてもいいか

ら、中身にお金をかけた新しい建物が良いと思う。 

 校舎だけで９億円かかり、体育館は元の中学校の体育館を修繕しながら

使ったので１億円、その他外構などで合計 11 億円かかったと聞いていま

す。 

元々の校舎や体育館はどうしたのか。 

壊していて、そのお金も１億円から２億円くらいかかっているかもしれ

ません。 

自分たちは、校長先生、教頭先生からお話を聞いたんですけど、すごい

良かったと聞いています。事務職員同士での話し合いの中では、小学校と

中学校に１人ずついたのが、１人に減らされたので仕事の量が増えたと聞

いています。養護教諭は本来であれば小学校と中学校で 1 人ずつ置けるが、

そこも１人にして、その抜いた先生を違う教科に充てたというのも聞いて

いるので、先生の数は１人増えています。人数的に 40 人くらいと、銀山小

中学校よりまだ小規模なので、1 人で十分まわるのかなとは思いますが、

事務職員の場合は小学校、中学校それぞれを一括して全部やるのは大変だ

ということでした。他には、小学校６年生から主要５教科で教科担任制を

実施、英語は５年生からやっているというところでは、学力の向上につな
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関井委員 
岩井教育長 

 
 
 

関井委員 
岩井教育長 

 
 

全員 
岩井教育長 

がっているというお話でした。 

建物の方だけではなく、ソフト的なもので良い効果が出ているのかと感

じました。 

総合的にはデメリットがなく、メリットの方が多いからぜひやったほう

が良いとのことでした。 

今回は小学校の先生、中学校の先生、事務職員、養護教諭、管理職と分

けて話を伺ったので、後でそれぞれの打合せ内容の報告をいただくことに

なっていますので、出来上がったら、皆さんにお示ししたいと思います。 

このほかに視察を考えているのだろうか。 

今のところは視察の予定はありませんが、今回銀山小中学校で行ったの

で、もしかしたら仁木小中学校でも視察に行きたいという話になるかもし

れません。教育委員会で用意している補助金があるのでそれを活用すれば

行けるのかなと思います。 

校舎分離型を視察するということか。 

校舎が別々であれば、視察に行く意味があるのか、というところもあり

ますので、その辺はそれぞれの学校の判断になってくると思います。 

他に質疑なきかを問う。 

なし 

日程第７、協議案第１号 当面する教育諸問題について協議を終了する

旨を宣する。 

他になきことを認め、第７回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨を

宣する。 
（閉会 午後６時 46 分） 

 

 

 


